



Los campus renovarán sus aulas de informática con 437 nuevos ordenadores

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La Universidad quiere acometer nuevas mejoras en sus aulas de informática. Por ello, la institución académica salmantina ha sacado a concurso público una licitación, dividida en dos lotes, para el arrendamiento, con posible opción de compra, del equipamiento tecnológico para la renovación de un total de 24 aulas de informática.

El objetivo de esta nueva licitación consiste, por un lado, en la incorporación de 437 nuevos ordenadores PC, con sus correspondientes monitores de 23,3 pulgadas, para 20 aulas de informática que se encuentran ubicadas en las facultades de Filología, Psicología, Bellas Artes, Educación, Geografía e Historia y Traducción, así como en los centros académicos

del campus de Béjar. El presupuesto contemplado para esta renovación tecnológica supera los 445.000 euros, con el IVA incluido.

El segundo lote comprende la entrega de 81 IMAC de 21,5 pulgadas para cuatro aulas de informática, pertenecientes a las facultades de Medicina, Farmacia y Bellas Artes. La dotación presupuestaria de este contrato se eleva a 145.000 euros. La suma de ambas cuantías pone de relieve que el presupuesto total sobrepasada los 591.000 euros.

La duración del contrato que se suscriba con la empresa seleccionada será de 48 meses. En el pliego de prescripciones técnicas también se especifica que los equipos deberán ser instalados y clonados con el software específico de cada aula por la empresa adjudicataria.